notivo discurso de despedida

## Alcalde se materializó tantes Plenos

rtantes Plenos Extraordinarios, en los que se ertollano provocado por el nombramiento de ón de la Junta. Moreno, que ha sido primer edil la Corporación el 6 de septiembre asegurando miso" con nuestra Ciudad. Una semana más í, se comprometió a dedicar todo su esfuerzo a d posible y sin esperar ninguna recompensa."

on el proyecto enes militamos ica lo es a todos forma global", o mi Presidente i Partido recaba en los nuevos responsabilidano Regional, las s personales y n quedar a un omo siempre, ir con mi mejor miento del pro-

idad ha presidimpromiso polínirá siendo". agregó que "no e abandono en Al contrario, ación de aquel e contraje en el extendido ahosín."

aseguró que el que le anima es rea de erradicar cial, lograr las de bienestar social en nuestra tierra, y contribuir a la construcción de una sociedad más justa y solidaria. Quienes, guiados por intereses bastardos o por malinformaciones vean otra cosa, olvidan el dolor de la partida."

En tono emotivo, Santiago Moreno confesó que "no es nada fácil partir. Han sido tantos los afectos personales nacidos en estos años que se me hace difícil sólo el pensar que desde mañana viviré lejos de ellos. Aquí queda mi esposa, mi hija, mis compañeros y mis amigos."

Sueldos congelados. No ocultó su satisfacción porque "siempre he trabajado desde la honradez", nunca se interesó "por móviles económicos y materialistas", y ha mantenido el sueldo congelado desde que accedió a la Alcaldía. Y todo ello, agregó, porque "no hay nada más amoral en política que moverse por obtener beneficios personales."

Finalizó su discurso, muy aplaudido, agradeciendo la colaboración de sus compañeros del Grupo Municipal Socialista, de la oposición, empleados del Ayuntamiento, colectivos sociales, medios de comunicación, instituciones y vecinos.

"Si todos continuáis apoyando y colaborando con el nuevo alcalde como conmigo lo habéis hecho, no tengo ninguna duda que Puertollano seguirá caminando con paso firme hacia la construcción de un futuro de progreso y solidaridad, con el que yo, ahora desde mi nueva responsabilidad y siempre, allá donde me encuentre, estaré en permanente compromiso."

Por su parte, el nuevo Alcalde de la Ciudad, Manuel Juliá, prometió cumplir con las obligaciones de su cargo en el Pleno Extraordinario que celebró el Ayuntamiento el pasado 13 de septiembre. El sucesor de Santiago Moreno obtuvo 15 votos a su favor, en tanto que 5 concejales votaron en blanco, y 3 apoyaron a Florentino López Montero (Izquierda Unida).

Tras la votación, el alcalde en funciones, Juan Antonio Fernández-Pacheco, declaró proclamado Alcalde a Manuel Juliá Dorado, a quien entregó la medalla y la vara de mando municipal.

En el acto de investidura, celebrado en el Salón de Plenos ante un público numeroso, estuvieron presentes, entre otras autoridades, el presidente de las Cortes, José
María Barreda; el gobernador
civil, Tomás Morcillo; el consejero de Educación y Cultura y anteriore Alcaldo Santiago Magnas el

María Barreda; el gobernador civil, Tomás Morcillo; el consejero de Educación y Cultura y anterior Alcalde Santiago Moreno; el senador Hilario Caballero y el diputado Francisco Javier Martín del Burgo, así como los alcades de Ciudad Real, Argamasilla y Almodóvar.

Hacia el exterior. Juliá dijo en su discurso (del que ofrecemos un amplio extracto en estas mismas páginas) que su acción política se basará en tres principios, que son irrenunciables para el PSOE: la solidaridad, la participación y la transparencia en la gestión.

El Alcalde se declaró defensor de la pequeña empresa, por ser la que más empleo puede crear con menores inversiones de capital. Sin embargo, celebró que la empresa pública haya mejorado su productividad, rentabilidad y estructura financiera, gracias al esfuerzo del Gobierno por hacer viables este tipo de empresas. Esta estrategia, dijo, "garantiza el futuro del Complejo, de tanta tras-

Manuel Juliá afirmó que "hemos

cendencia para Puertollano."

de proyectarnos más hacia el exterior". Y para ello, el Ayuntamiento apoyará sin reserva alguna cualquier proyecto de crecimiento empresarial o de nueva instalación, con el fin de que puedan instalarse nuevas empresas que creen puestos de trabajo.

El Alcalde aseguró que, desde que entró en la actividad política, "nunca nadie pudo decir que me asenté en la pasividad o el conformismo, nunca nadie pudo decir que no diera todo de mi parte." En esa línea, se comprometió a dedicar el cien por cien de su esfuerzo, sus conocimientos y su tiempo a "trabajar por mi pueblo, con la mejor voluntad posible y sin esperar ninguna recompensa."



"Es en este marco de globalidad económica, de competitividad y productividad, de aprovechamiento máximo de nuestro potencial económico, en el que tenemos que estructurar los ejes de desarrollo del Puertollano futuro, facilitando la diversificación de nuestra dependencia industrial y aprovechando al máximo las posibilidades que un Complejo Industrial como el que albergamos ofrece. (...). Debemos reflexionar sobre cuán importante es que profundicemos en todas las medidas de desarrollo económico que se contienen en el programa electoral socialista, de cuán importante es que tengamos la obsesión de aprovechar todos nuestros recursos, de incitar la actividad empresarial, de prepararnos para facilitar al máximo el éxito de cualquier proyecto empresarial autóctono o exterior."

LA PEQUEÑA EMPRESA. "Yo soy un socialista que cree en la pequeña empresa porque es la que da más empleo con menor intensidad de capital y es el desempleo nuestro principal problema. Porque es un instrumento que, con el apoyo suficiente, está más cerca del ciudadano y puede generar la necesaria economía social."

"Hemos de proyectarnos más hacia el exterior, recaudar recursos que faciliten en nuestra zona el crecimiento de las empresas y por tanto los puestos de trabajo. Será labor fundamental del Ayuntamiento apoyar, asesorar, ayudar, instar, cualquier proyecto de crecimiento empresarial o de nueva instalación mediante los mecanismos que ya establecimos en el programa electoral y están hoy vigentes en nuestra región. El Pacto por Puertollano será un instrumento fundamental en este sentido."

COLABORAR EN LEALTAD. "Es, en definitiva, la tarea de ganar el futuro, de adelantarnos a los efectos a largo plazo de esta nueva situación económica para que sigamos teniendo el lugar que nos merecemos, y puedan nuestros hijos tener mayor bienestar. (...) Sé que es necesaria la colabo-

ración en lealtad del resto de los grupos políticos, ya que muchas discrepancias, doctrinales o de táctica política, no son más que estados superficiales y externos y no deben ocultar los intereses profundos que a todos, por igual, nos animan."

TRES PRINCIPIOS IRRENUNCIA-BLES. "Permitidme que incida en los tres grandes principios rectores sobre los que se debe sentar nuestra acción política y que para nosotros son irrenunciables:

1. La solidaridad. (...) Para mí, creer en la solidaridad significa creer en una sociedad en la que los sanos persiguen la salud de los enfermos, los ricos tienden una mano a los pobres, los jóvenes comprenden que los ancianos han de cobrar una renta vitalicia en dinero y comprensión (...). Es renunciar a parte de nuestro bienestar personal para que otros vivan un poco mejor."

2. La participación. "Es asumir que entre todos juntos encontraremos siempre mejores soluciones que desde cada una de nuestras individualidades."

3. "Y en tercer lugar la honestidad, la trasparencia, la claridad en la gestión de nuestros recursos públicos, aplicando un celo permanente a la prevalencia del interés general, a la victoria de la verdad sobre la demagogia, de la sinceridad sobre las posiciones maquiavélicas y leoninas, de la prudencia frente a la estrategia del oportunismo y la confusión."

## TRABAJARE AL CIEN POR CIEN.

"Queridos ciudadanos, no sé si al final del compromiso que hoy adquiero, el balance será, sobre la extensa superficie de nuestro pueblo, en clave positiva. Pero de lo que sí podéis estar seguros es que todo mi poco o mucho talento personal, el cien por cien de mi capacidad de trabajo, mis conocimientos, todo mi bagaje personal y todo mi tiempo, los pondré a trabajar por mi pueblo, con la mejor voluntad posible y sin esperar ninguna recompensa."

